

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan ke hadhirat Allah SWT karena berkat rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **Implementasi Model PAPIT *Plus* Yang Diintegrasikan Dengan Media Berbasis Komputer Dibandingkan Dengan Media *Mind Mapping* Untuk Mengembangkan Kreativitas dan Meningkatkan Hasil Belajar Siswa.** Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini tentunya penulis tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Prof. Dr. Suharta, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, pengarahan, saran motivasi dan waktunya kepada penulis sejak awal perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs.M.M.Tambunan, M.Pd, Ibu Dra. Gulmah Sugiharti,M.Pd dan Bapak Dr. Mahmud, M.Sc selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Anna junior ,M.Si selaku dosen pembimbing akademik, Bapak dan Ibu dosen staff pegawai Jurusan Kimia yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Sutrisno selaku Kepala SMA Swasta Dharmawangsa Medan dan Ibu Sundari, S.Pd selaku guru kimia serta siswa-siswi kelas XI IPA 9, X-4 dan X-2 yang telah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada sosok yang takkan lekang dari kalbu, yang selalu menjadi inspirasi dan motivasi, yang mengajarkan arti cinta, keikhlasan, ketegaran dalam menjalani hidup, sosok yang rela berkorban demi kebahagiaan penulis dan selalu mendoakan penulis disetiap sujudnya, yakni abah tersayang H.Rustam Turip dan mamak

tercinta Hj.Ngadisah. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada kakanda penulis, yakni Kak Siti Maisyaroh,S.Si dan Kak Nurhasnah yang selalu membantu, memotivasi dan mendoakan penulis. Rasa terimakasih juga disampaikan kepada seluruh keluarga besar atas dukungannya selama ini.

Penulis sampaikan terima kasih kepada rekan-rekan seperjuangan, yakni mahasiswa Pendidikan Kimia 2009 A yang telah memberi warna dalam kehidupan, mengajarkan kedewasaan, dan memberikan kebahagiaan, khususnya kepada sahabat terbaikku Asni dan Dayah,Ayus, Sukma,Mumut,Ade,Dila, Herman,Hendri, dan Melisya Sitorus, teman seperjuangan dalam menyelesaikan skripsi ini serta teman-teman lain yang tidak dapat disebut namanya satu-persatu. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada rekan-rekan PPLT 2012 YPP Galang dan pembimbing di BT/BS Medica,khususnya pembimbing di Departemen Kimia yang telah memberikan motivasi dan semangat serta kepada yang istimewa Bang Fiktifku (Mas Suhendra,ST,M.Kom) yang selalu memberikan perhatian, dukungan dan cintanya kepada penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini (adequmanisekali@gmail.com). Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2013

Penulis

Nurhasni

NIM 409131057